

6:1-Erfolg zum Auftakt

Heide-Kurier
06.04.2011

E1-Juniorinnen des MTV Soltau starten fulminant in die Rückrunde



Alea Isernhagen vom MTV Soltau.

SOLTAU. Die E1-Kickerinnen des MTV Soltau starteten mit einem ungefährdeten 6:1-Erfolg bei der FJSG Allertal in die Rückrunde. Der Tabellenführer drängte von Beginn an auf das gegnerische Tor. Jenny Baumann belohnte bereits in der 4. Minute das Bemühen der Soltauer, die danach durch Tore von Alea Isernhagen (11.), Jenny Baumann (14.) und Lena Nienaber (22.) davonzogen.

Nach dem Seitenwechsel lies die Konzentration der MTV-Kickerinnen

etwas nach. Trotzdem gelangen Alea Isernhagen noch zwei weitere Treffer (34./36.), zwischenzeitlich kam Allertal zum Anschlußtreffer (35.). Pech dagegen hatte Laura Möller die mit zwei Schüssen nur den Pfosten traf.

Zu ihrem ersten Einsatz für den MTV kam Alicia Baum. Sie hatte an der Seite der starken Abwehrspielerinnen Jana Constabel und Conny Pohl keine Mühe, sich in die Mannschaft einzufügen, zeigte eine souveräne Leistung.

Das Trainergespann um Jörn Nienaber und Stella Meyer war nach dem Spiel zufrieden: „In der ersten Halbzeit haben wir eine super Leistung gezeigt. In Halbzeit zwei war irgendwie der Wurm drin. Insgesamt aber ein verdienter Erfolg mit vielen schönen Spielzügen.“

Für den MTV Soltau spielten: Mirja Hellwinkel, Lena Nienaber, Conny Pohl, Jenny Baumann, Laura Möller, Jana Constabel, Alea Isernhagen, Alicia Baum, Yaisa Cores Besada und Pia Müller.